

LA TREILLE ● Une 2^e édition réussie pour "Peintres dans les rues".



Une dizaine de peintres amateurs se sont installés récemment dans les ruelles et sur les places de la Treille pour réaliser une œuvre de leur choix. Adultes, ados et très jeunes enfants ont participé à cette sympathique animation proposée par le CIQ où certains reproduisaient à leur façon ce qu'ils voyaient, tandis que d'autres laissaient place à leur imagination. Le jury, composé d'Annie Martin-Chave, Claude-Chantal Magnan et Pierre Praquin (affichiste-illustrateur), a décerné plusieurs prix dans les catégories adulte et enfant. Tous les participants ont reçu des dotations des établissements de fournitures des Beaux-Arts Pébéo et Mestre ainsi que de la mairie des 11^e-12^e. /PHOTO R.M.